



El PRI, pegado con saliva a la alianza

- Los encontronazos entre Adrián Rubalcava y Santiago Taboada son cada vez más frecuentes.

Cada vez está más claro que el traidor a la alianza opositora para 2024 será el PRI, pero que se mantendrá pegado — con pura saliva— al PAN y al PRD mientras concluyen las elecciones en Coahuila y Edomex, donde ellos encabezan la alianza.

Qué difícil debe ser, sobre todo para los panistas, mantener el apoyo a **Alejandro Alito Moreno** y su banda, sabiendo de antemano que, apenas concluyan los procesos en esas dos entidades, les clavarán un puñal por la espalda.

Por eso, cuando en enero se acordó que los candidatos del tricolor encabezaran las elecciones del próximo mes, el campechano no tuvo empacho en prometer al PAN las candidaturas de 2024 a la Presidencia de la República y a la Jefatura de Gobierno.

Esa declaración causó molestia, no solamente al PRD, que fue olímpicamente ignorado en el acuerdo, sino al interior del propio priismo, sobre todo en la capital del país, donde el más molesto fue el alcalde de Cuajimalpa, **Adrián Rubalcava**.

Ante ese enojo, **Alito** se reunió con el alcalde y con los dirigentes capitalinos **Israel Betanzos** y **Tonatiuh González**, a quienes aseguró que sólo había dicho eso para asegurar el apoyo blanqui azul este año, pero que después se retirarían.

Eso calmó un poco a **Rubalcava**, único activo del PRI en la capital, que no está dispuesto a que su dirigencia lo venda a cambio de nada.

La intención de los priistas es exigir que les dejen la capital a cambio de la Presidencia de la República; como eso no sucederá, se harán los ofendidos y se irán con sus canicas.

A pesar de ello, el presidente del PAN en la ciudad, **Andrés Atayde**, instruyó ayer a sus diputados a no tener el menor roce con sus colegas del PRI y del PRD, al menos hasta que pasen las elecciones del mes próximo.

Ante algunos comentarios de sus diputados, en el sentido de que no le tienen confianza a los tricolores, **Atayde** les advirtió que no serán ellos los que rompan la alianza.

El dirigente baja línea una vez a la semana a los *suspirritos azules*, con quienes se reúne para calmar a varios de ellos, inconformes con lo que ven en su bancada.

Tan frágil es la alianza del PRI que, incluso, los encontronazos entre **Rubalcava** y **Santiago Taboada** son cada vez más frecuentes.

Y es que, aunque dicen que el de Cuajimalpa sólo quiere encarecer la negociación para asegurar un lugar en el Senado, en su equipo aseguran que sí suspira por la Jefatura de Gobierno, y que no se bajará tan fácil.

Ese tema ampliará las diferencias para firmar la alianza, pues es obvio que el PAN no le va a soltar la capital al PRI, que es lo único que pueden ganar y que no es poca cosa; ceder la posición sería su fin.



CENTAVITOS

Los diputados capitalinos aprobaron ayer la ley *3de3* enviada por el Senado, que impedirá a quienes incumplan con la manutención de los hijos o tengan sentencia por delitos sexuales acceder a cualquier candidatura o cargo público. La dedicatoria pareció ir en contra del morenista **Nazarío Norberto**, acusado por la diputada panista **Luisa Gutiérrez** de acoso sexual, acusación que, por cierto, ha congelado la fiscal **Ernestina Godoy**. Aunado a la protección de **Godoy**, la diputada morenista **Guadalupe Morales** dio a entender que **Luisa** provocó al demandado, *por llevada*. Grave que una mujer ataque a otra, y menos en una sesión plenaria... Por cierto, otro que deberá revisar que sus cuotas de manutención estén al corriente será **Martí Batres**, quien fue obligado por un juez a mantener a sus pequeños. Seguramente lo hace, porque si falla, adiós candidaturas.

La intención de los priistas es exigir que les dejen la capital a cambio de la Presidencia de la República.

